
令和４年度 第２回中城御殿跡地整備検討委員会  

論点メモ  
 

次第２-①：上之御殿エリア・脇門石牆に係る事項 【資料２-①】 

①上之御殿エリアの設計について、この内容でよいか最終確認したい。 

→ 中間報告や部会③を経て最終とりまとめを行った。この内容でよいか確認したい。（p.2～p.17） 

 

②脇門石牆について、この内容でよいか最終確認したい。 

→ 中間報告や部会③を経て最終とりまとめを行った。この内容でよいか確認したい。（p.18～p.20） 

 

 

次第２-②：正門側井戸に係る事項【資料２-②】 

→ 首里杜まちづくり推進協議会での意見なども踏まえながら再整理した。この内容でよいか確認

したい。 

 

 

次第３：松崎馬場に係る事項【資料３】 

→ 中間報告や部会③を経て最終とりまとめを行った。この内容でよいか確認したい。 

 

 

次第４-①：建物エリアに係る事項【資料４-①】 

→ 建物エリアの基本設計に着手しており、現在検討を進めている。現状について報告する。ご意

見をいただきたい。 

 

 

次第４-②：城郭等屋外照明設置工事に係る事項【資料４-②】 

→ 別事業として進めている城郭等屋外照明工事の検討状況を報告する。ご意見をいただきたい。 

 

 

整備スケジュール案について【資料１別添②】 

→ スケジュール案（全体・R５～６年度）について、抜けている作業項目や見直すべき期間等が

ないか、ご意見をいただきたい。 

 


